

RESUMEN DEL CONSEJO VECINAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA: CAÑADAS DEL ROMERO

El pasado lunes día 10 de Marzo a las 20:30 se llevó a cabo en la antigua escuela unitaria, el Consejo Vecinal de Participación Ciudadana y el cual contó con la asistencia de :

- David Fernández Sánchez: Concejal delegado de Participación Ciudadana.
- Magdalena Méndez Noguera: Concejala de agricultura, pesca y desarrollo rural.
- Antonio Nicolás: Pedaneo de Cañadas del Romero.
- Sandra Sánchez Molina: Secretaria del consejo.

- El concejal de Participación Ciudadana abrió el Consejo, agradeciendo que se agrupen y tomen conciencia en que la pedanía este lo mejor posible y le da apoyo del Ayuntamiento para que sigan así; ya que es la que mejor esta de todas las pedanías ya que funcionan casi sin aportes del Ayuntamiento Siguiendo con la pauta habitual de los Consejos Vecinales, el concejal David Fernández, cedió la palabra al pedaneo para que llevara cabo la exposición de la situación en la que se encuentra la pedanía, lo que se ha realizado y no desde el último consejo vecinal; la cual transcribimos de manera resumida:
- Antonio Nicolás: Esta agradecido pero recuerda que la pedanía esta abandonada, el mercadillo mal situado, no hay suficientes farolas, agradece que se vaya a realizar el puente y el camino. Piden 8 farolas en casas que no tienen, ellos trabajan para que su pedanía este lo mejor posible con sus propios recursos por ejemplo; venden lotería. También quieren poder vender cosas nuevas en el mercadillo o hacer uno nuevo otro día para aquellas personas que no pueden desplazarse a comprar muebles por ejemplo.
- David Fernández: El tema del mercadillo se esta solventando para que este en condiciones, él siempre pone de ejemplo el mercadillo de segunda mano en los demás consejos, ver si se puede llegar a un acuerdo para una ordenanza nueva como mercadillo de iniciativa privada, ya que el suelo es de la asociación de vecinos y poder privacitarlo. Sobre las luces del camino Los Muleros ya van a ponerse 7 o 8 farolas.
- Magdalena Méndez: Los pies de las farolas ya están puestos; en una semana las podrán poner enteras. Con los fondos europeos y el proyecto del Ayuntamiento se va a poder hacer el puente y el camino

pero necesitan todas las autorizaciones. El técnico aún no sabe que parte del puente se va a poder hacer, todo es según el coste hará más o menos trayecto. Se ha conseguido realizar gracias a los fondos europeos desde el Ayuntamiento solo no se hubiera podido, Confederación también colabora. Quieren finalizar el proyecto este mes y espera que a principio de Abril empiecen. Es la obra más importante que se va a hacer; su coste aproximado es de 500.000 € para el puente y el camino Pernegueras. El proyecto va por parte del Ayuntamiento, el técnico trabaja a la vez con confederación.

- Vecino: comenta que esta enfadado porque le dijo al pedáneo que le avisara cuando vinieran a ver el camino porque él tiene permisos de 7 metros para el camino. Tuvo una reunión con los vecinos, y hay una casa que son propietarias 3 personas y dicen que no ceden tierra, que solo hay 4 metros para el camino.
- Magdalena Méndez: Unifican mínimo 5 y máximo 6 metros para el camino. 6 metros la plataforma total. Tenemos que conseguir los permisos de todos los vecinos colindantes del camino, si se puede llegar a 5 metros, al reducirse la plataforma quizás se pueda hacer en ese camino en concreto.
- David Fernández: ¿Se va a poder sacar el catalogo de los caminos públicos?, para mirar si ahí se puede ver los metros y ver los colindantes del camino.
- Magdalena Méndez: Se esta mirando con catastro.
- Vecino: ¿Tienen permiso de la Comunidad para catalogar ellos los caminos?
- Magdalena Méndez: No, están trabajando con los de Murcia para el catalogo de los caminos públicos.
- Vecino: ¿Se puede plantar en el camino restante?
- Magdalena Méndez: No, tiene que haber 4 metros de camino.
- Vecino: Comenta el problema que tienen con Iberdrola, no tienen potencia de luz, el transformador va a 140% de potencia. A una vecina no quieren ponerle un nuevo suministro porque el transformador al que pertenece va sobrecargado. Solicitan que

amplíen la red porque están frenando la expansión de la pedanía. Las farolas nuevas suponen un punto de suministro nuevo, no quieren que le den suministro nuevo a las farolas y a los vecinos no. Quieren que se inicien trámites para que se pueda poner otros servicios de luz para casas nuevas.

- David Fernández: Se hablará con Rafael el ingeniero haber las posibilidades que hay.
- Vecino: Hablar con Rafael para ver como lleva el tema de la columna de la luz del mercadillo; quieren reforzar la parte de abajo del Parque, que se esta rajando. Las obras del Parque, van a vallar la zona del Aljibe ya que son 100% financiación de la asociación de vecinos que los permisos vayan por parte del Ayuntamiento. En los Muleros que pongan un punto de luz para la feria de día que se celebra el domingo 22 de Junio. En el paraje de los puntales han cortado el camino y lo han vallado, tienen que hacer un desvío, no quieren que se corte, la servidumbre la tienen que mantener. Quieren parada de encuentro para vía verde, ya que tienen varios albergues los vecinos, en 2002 se recupero vía verde bullas-caravaca pero no hicieron caso de aquí.
- David Fernández: Ver si tiene licencia y que el camino este acondicionado para dar servicio de servidumbre. Sobre vía verde el consorcio no va a dar concesión. Sobre las obras y los permisos del Parque tienen que reunirse para ver el tema con más profundidad. Hay que solventar el tema de la propiedad, si es público o privado por el tema de permisos.
- Magdalena Méndez: para ese tema en 8 o 10 días habrá ingeniero de obras públicas.
- David Fernández: Que sea un proyecto del Ayuntamiento, financiación y obra de asociación de vecinos. Mañana pedirá cita con Gines. Y llamar a Pedro para que asista a la reunión también.
- Vecinos: se han llevado 4 balizas (quitamiedos) que son de plástico. A largo plazo pensar en la tubería que da suministro de agua. (Aqualia).

Se cierra el consejo vecinal a las 21:30.